
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 16. Juli 2019 
 
 

FS-Rat: Ricarda Runte, Alexander von Schéele“, Frederik Klumpen, Myles Bernhardt, Linus 
Faymonville*, Florian Thiex, Tanja Lukowski, Jan David Wagner, Alexander 
Hoffmann, Till Wenzel 

Gäste: Chris Spiekermann, Richard Lohmiller 

 * entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll 

Schaf-Fact Schafe organisieren sich gegen die Bauern in sogenannten Fach-schaf-ten. 
 
 

Top 1: Rundlauf, Version Austausch mit dem Ex 

Kasse:  Frederik & 
Myles: 

- Vorgestrecktes Geld konnte öfters nicht ordentlich zurückgezahlt 

werden, da sie nicht vollständig abgegeben wurden. Jetzt gibt es eine 

Mappe im Kassenfach für solche Fälle. Getränke müssen öfters bezahlt 

werden, es wird jetzt alle 2 Monaten abgerechnet. Wenn was für die 

Fachschaft bestellt wird sollte es über den pinken Auftragsschein 

gemacht werden. Feedback und Kommentare zur Kassenprüfung vom 

letzten Jahr sind aufgenommen und werden so umgesetzt, damit es nicht 

wieder passiert (z.B. es Pfandbeträge sammeln, Kontrollunterschriften 

öfters machen, …). 

ErstiRef: Jan: - Kontakt zu den aktiven Studis wird weiter gepflegt, damit die Studis ihm 

als Anlaufstelle bei Fragen kennen. Das Erstiprogramm, die -tüten, und 

der -tüteninhalt für das kommende WS ist in Planung und schon fertig. 

Die Rekrutierung der Erstis und allgemein neuer Mitglieder muss früh 

angegangen werden, wenn die noch ganz frisch an der Uni sind. Tutoren 

sollen auch vor allem bei den Veranstaltungen mit den Erstis mitmachen, 

und nicht eine eigene Gruppe bilden. Das Masterprogramm aus dem 
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letzten Jahr wird beibehalten und ggf. ausgebaut, abhängig vom 

Masterfeedback (wird gerade eingeholt). Eine Zusammenarbeit mit den 

anderen 5er-Fachschaften in der Erstiwoche wird versucht. 

IT-Ref: Alex: - Wartet auf Zusammenstellung von Till-it. Es ist geplant, regelmäßig 

Gedankenprotokolle und auch Sitzungsprotokolle hochladen. Nach der 

Klausurphase wird auch eine neue Homepage gebaut, mit Richards 

Unterstützung. Die neue Seite kann auch englisch.   

Kult-Ref: Linus & Flo - Klostein wird aktuell gehalten. Die Organisation von mehreren Events 

steht an (Filmabend, Quizabend, Diskussionsabend). Auch die 

Babsiplanung wird mit den Ersti koordiniert. Es ist auch geplant, öfters 

auf Instagram und Facebook zu posten, damit wir aktuell sind.  

HoPo: Tanja: - Hat vor zu allen KeXe:n zu gehen und Änderung der FO anleiten, 

Kontakt zu den Gremienvertreterhalten ob die weitermachen wollen oder 

nicht, Kommunikation mit dem AStA vertiefen (wenn falls es eine AStA 

wieder gibt). Plant ein Spaß mit Gremien, wahrscheinlich am 9. Oktober.  

Till Till: - Möchte das Schaf streicheln und die Tutoren unterstützen, damit alles 

gut in der Erstiwoche läuft, und auch Tausnein in der HoPo unterstützen.  

  
 

 

TOP 2: Nachlauf Zuständig / bis 

• Steuerabrechnung für Q2 ist fertig und beim AStA abgegeben 

• Sommerfest ist (fast) zu Ende abgerechnet: 2,694,79 € Umsatz. Es 
fehlt immer noch die Rechnung von Schramovski, obwohl wir 
mehrmals nachgefragt haben. 

• Vorversion Sicherheitskonzept für die Babsi ist fertig (siehe TOP 6) 

• Tshirtanfrage ist raus. Face hat sich noch nicht zurückgemeldet 

• Klostein ist rezent und hängt 

• Dispotionen sind fertig und können gerne gegengelesen werden für 
o Babsi 
o Ersti-WE 
o Sommerfest 

 

 

TOP 3: Umräumen   

• PSP-Element ist geklärt. Wir können das vom GIA nutzen. 

• Abschließbare Schubladen zum Schreibtisch anschaffen? ( M / 1 / 1 ) 
Würde 100 € kosten (kleines Ooof). Kein IKEA-Zeug (starke Proteste 
aus der nördlichen Fraktion). 

• Wenn was verliehen wird, soll das protokolliert werden. Kleinere 
Sachen (z.B. Kabeltrommel) nur gegen Pfand (z.B. BlueCard) 
ausgegeben werden. 

• Neuer AG-Termin in Arbeit. Es ist geplant, bis zur Erstiwoche mit den 
Umräumen fertig zu sein.  
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TOP 4: ESA 19/20  

• Mit allen Tutoren ist geklärt, dass alle bei der Schulung dabei sind, die 
eine Schulung brauchen. Sleepover ist in Planung.  

• Für die Fresher’s Fair sind wir angemeldet (am 25/9) 

• Design für die Erstitüten ist mit der Marketingabteilung in Klärung. 
Taschen werden gegen Ende Juli bestellt.  

• Goodies sind angefragt und teilweise schon da. Bitte nichts von 
nehmen, bis die Tüten gepackt sind. Danach gibt’s Kullis ohne Ende 
für uns alle.  

• Masterbewerbungen sind abgeschlossen, 168 AGW, 89 GRM 
Bewerbungen eingetroffen. Für AGW die höchste Zahl je. 

• Wir kriegen keine T-Shirts in Navy, nehmen stattdessen Denim. Die 
Etis haben sich gegen 3 Kästen Eifler Landbier bestechen lassen, die 
sie zum nächsten ESA-KeXe mitbringen.  
 

 

TOP 5: SPEachvolleyball  

• Werbung machen, damit sich mehr Teams anmelden. Bisher 4 Teams 

• SPE grillt nach dem Spielen. Wird von denen organisiert. 
 

 

TOP 6: Babsi  

• Sicherheitskonzept ist fertig, wird noch leicht überarbeitet.  

• Der ganze Bums wird asap abgeschickt an die Raumvergabe 

• Nächste Woche Dienstag 12 Uhr ist das nächste Treffen der Babsi-AG 

• Dispo ist fertig, kann gerne gegengelesen werden 
 

 

TOP 7: KeXe:s  

• 5er KeXe 
o 5/1 ist eher kritisch, dass wir bei der Babsi kooperieren 
o Erstitütengoodieskooperation ist am Start 
o Kommunikation ist (wie immer) ein Problem 
o Hi5 im Winter am 16/10 im Apollo, ähnliches Konzept wie die 

Geoparty. 
o Lernraumkonzept vom AMR ist auf Steine gestoßen, ist erstmal 

aus komischen Gründen abgelehnt. 

• Großes KeXe 
o Ist morgen, 17:30 im CAAAAAAAARL 
o Aber das tötet Menschen… 

 

 

TOP 8: IGSC 2020  

• Mitte Juni fand die 8. IGSC in Uppsala statt, eine Tagung für Geo-
Studenten von Geo-Studenten https://www.igsc2019.org/ 

• Leute aus Aachen werden die 9. Edition 2020 in Aachen organisieren. 
Die Organisation ist unabhängig von der Fachschaft. Momentan wird 
noch nach einem passenden Termin gesucht. 

• Ein Gedanke ist, dass der GeoTag und das Sommerfest im Programm 
eingebunden werden und das Sommerfest 2020 als Farewell-Party der 
IGSC zu nutzen. Es werden 50-100 Gäste mehr erwartet, was auch 
500-1,000 € mehr Einnahmen heißen würde. 

• Währen der Tagung würde der Fachschaftsraum als Tagungsbüro 
missbraucht werden. Sonst wäre die Fachschaft nicht unbedingt 
involviert (außer Leute, die mitmachen wollen). 

• Ein allgemeines positives Meinungsbild zu den letzten beiden Punkten 
 

 

https://www.igsc2019.org/
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TOP 9: Studibeirat  

• Gewählt sind Freddy, Myles, Flo, Alex. Wir haben aber nur 1+1 Platz 
(5er Kommunikationsprobleme…) 

o Freddy und Flo treten zurück 

• Wird an Mirjam weitergeleitet 
 

 
 
 
Alex / heute 

TOP 10: Nächste Sitzung   

• Am 6. August, 10 Uhr  

 


